
ABRUZZO PRIDE 2022: TERAMO ACCOGLIERA’ LA TERZA EDIZIONE

Si terrà a Teramo il 25 Giugno prossimo la terza Edizione dell’Abruzzo Pride, la
manifestazione regionale indetta dal Coordinamento Abruzzo Pride, approdata a
Pescara nel 2020 e a L’Aquila nel 2021.
Lo scorso anno il Pride ha colorato il Capoluogo regionale registrando oltre 1000
persone  solo  durante  l’evento  finale,  a  cui  hanno  aderito  e  collaborato
complessivamente  ben  74  Associazioni  e  realtà  abruzzesi.
Nonostante  le  difficoltà  legate  alla  pandemia,  l’azione  sociale  e  politica  del
Coordinamento Abruzzo Pride sul territorio abruzzese non si  è mai arrestata e
continuerà affinché sia possibile, in questa occasione, attraversare Teramo in tutta
sicurezza con un corteo, come da tradizione.
“Quando arrivi dal Nord in Abruzzo puoi sentirti ‘Martinsicuro’ subito, ma per la
comunità  LGBTI+ abruzzese  sentirsi  davvero  al  sicuro  è  un  traguardo ancora
lontano”, afferma Manuela di Nardo, portavoce del Coordinamento Abruzzo Pride.
“Le tristi pagine scritte recentemente dalla Politica evidenziano quanto ancora sia
necessario il  Pride. Il  nostro Abruzzo può e deve offrire un senso comunitario tale
da non lasciare indietro nessuno, in cui tutte e tutti possano sentirsi finalmente a
casa e al sicuro”. “Come le nostre bellissime colline teramane, trasformate dai
girasoli in ampie distese colorate in primavera, vogliamo essere ancora un fiume,
un fiume che riempirà le nostre città e Teramo con le nostre istanze e con i nostri
colori, a testa alta”, conclude.
Sarà infatti un “fiume di eventi” ad anticipare l’evento finale a Giugno.
È  prevista  anche  quest’anno  una  Pride  Week,  settimana  dedicata  ad  eventi
culturali, letterari, musicali e aggregativi in tutta la Regione.
Le istanze politiche del Pride non devono essere concentrate in un’unica città
secondo la visione del Coordinamento: ogni provincia abruzzese, con i suoi grandi

https://www.giulianovanews.it/2022/03/abruzzo-pride-2022-teramo-accogliera-la-terza-edizione/
https://www.giulianovanews.it/2022/03/abruzzo-pride-2022-teramo-accogliera-la-terza-edizione/b3c476ab-4b6f-4f7f-b8dd-b2888bd02fa1/
https://www.giulianovanews.it/2022/03/abruzzo-pride-2022-teramo-accogliera-la-terza-edizione/dde47fe2-7cb3-4372-97d7-dfcfa9826183/


e piccoli centri urbani, dev’essere coinvolta.
“L’anno appena passato ha evidenziato quanto l’Italia sia ancora indietro sul tema
dei Diritti Civili rispetto al panorama europeo”, commenta Fabio Milillo, portavoce
dell’Abruzzo Pride.
“La bocciatura in  Senato del  DDL Zan rappresenta un avvilente parentesi  del
nostro Paese: le rappresentanti e i rappresentanti della Politica hanno dimostrato
quanto non siano ancora pienamente consapevoli della situazione nella quale sono
costrette a vivere persone LGBTI+, persone con disabilità e donne nonché della
transfobia ancora così insita nella nostra società. Ecco perché desideriamo un Pride
dalle soggettività libere, plurali e alleate per una rivoluzione socio-culturale forte,
gentile e orgogliosa”, aggiunge.
Il Coordinamento si augura che questo terzo Pride abruzzese possa sollecitare e
ispirare le persone elette nelle Istituzioni ad approvare mozioni, ordinanze e Leggi
regionali  a  tutela  delle  persone  LGBTI+,  delle  quali  v’è  una  grande  urgenza
considerando tutte le difficoltà e gli ostracismi incontrati a livello nazionale.

Stefano Vespa: Pezzopane (Pd), dolore per la scomparsa di un
caro amico
“È con dolore e cordoglio che ho appreso della morte di Stefano Vespa. Giornalista
aquilano e per me un caro amico degli anni della scuola. È davvero una triste
notizia. Al fratello Bruno, e ai suoi cari, le mie più sentite condoglianze per questa
scomparsa prematura”.
Così Stefania Pezzopane, della presidenza del Gruppo Pd alla Camera.

STEFANO VESPA, CORDOGLIO ASSESSORE LIRIS
L’AQUILA – “Con l’improvvisa scomparsa di Stefano Vespa L’Aquila perde uno dei
suoi  ‘figli’  migliori,  grande  professionista  che  ha  portato  alto  il  nome  della  sua
città”.
Così  l’assessore regionale Guido Liris,  che esprime cordoglio per la  morte del
giornalista.
“Uomo di grande professionalità e rara sensibilità, un gentiluomo nei modi e un
galantuomo nella professione”.
“Mi unisco al dolore dei familiari, del fratello Bruno e di chi gli ha voluto bene”,
conclude Liris.
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“Quota Mille” a Mascioni, frazione sul lago di Campotosto

Mascioni (Aq) 1329 metri sul livello del mare, frazione del comune
di  Campotosto:  offre  un  suggestivo  paesaggio  incontaminato,
immerso nella più assoluta tranquillità. Il centro è situato nel Parco
del Gran Sasso ed è scelto ogni anno da numerosi turisti che ne
apprezzano la posizione e i panorami.
Una  leggenda  racconta  che  legato  a  questi  luoghi  fosse  Ettore
Fieramosca,  il  leggendario  condottiero  della  Disfida  di  Barletta,
che nel 1503 vide fronteggiarsi 13 cavalieri italiani e 13 cavalieri
francesi in uno scontro per l’onore.
Il  confronto  finì  con  l’insperata  vittoria  degli  italiani,  e  l’evento
divenne l’emblema del  patriottismo e fu  riutilizzato più volte  nel
tempo:  durante  il  risorgimento,  grazie  al  romanzo  di  Massimo
D’Azeglio, e durante il fascismo, con la trasposizione cinematografica
a cura di Alessandro Blasetti.
“Legata a questa leggenda ce n’è un’altra sul nome di Mascioni”–
spiega lo scrittore abruzzese Peppe Millanta che, insieme a Sem
Cipriani  e  le  telecamere  Rai,  ha  raggiunto  questa  caratteristica
frazione  per  una  nuova  puntata  della  rubrica  a  cura  di  Paolo
Pacitti, “Quota Mille”.
“Questa  leggenda  –  prosegue  –  racconta  che  quando  Ettore
Fieramosca  partì  per  la  disfida,  i  nemici  ne  approfittarono  per
distruggerne  il  paese,  costringendo  gli  abitanti  superstiti  a
“rammascionarsi”, cioè a unirsi insieme. Da cui il nome di Mascioni.
Sono entrambe leggende, è ovvio. Ma sicuramente hanno plasmato e
hanno tanto da raccontarci di un luogo e dei suoi abitanti”.
Mascioni è posta sul meraviglioso lago di Campotosto, il più grande
lago artificiale d’Italia e il secondo in Europa, con la sua caratteristica
forma a Y.
Si trova a più di 1300 metri d’altezza, ha una superficie di 1400 ettari
e raggiunge una profondità massima di 35 metri. Un tempo, dove ora
c’è l’acqua, c’era una conca coltivata e utilizzata per il pascolo, fino a
quando non fu sfruttata per realizzare energia elettrica.
I lavori per la costruzione delle dighe iniziarono nel 1939, e oggi il
lago  di  Campotosto,  sfruttando  un  dislivello  di  quasi  300  metri,
alimenta  gli  impianti  idroelettrici  della  Valle  del  Vomano.  Ma
soprattutto,  ospita  un’area  naturale  protetta  dedicata  al
popolamento  animale.
L’ecosistema della Riserva infatti  è favorevole alla avifauna, ed è
diventata  una  sorta  di  grande  pista  d’atterraggio  per  gli  uccelli
migratori che seguono per i loro spostamenti la dorsale montuosa:
un luogo franco per numerose specie di uccelli rari in Abruzzo come
la  gru  e  l’oca  selvatica,  che  compiono  ogni  anno  centinaia  di
chilometri trovando qui ristoro.
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Come sottolinea Millanta: “Quello che colpisce è il panorama unico.
Ogni anno il lago è meta di migliaia di turisti che vengono a rifugiarsi
qui, in questa oasi di azzurro e di verde. D’inverno poi, la vista del
lago ghiacciato offre uno spettacolo assolutamente incredibile”.
Il viaggio tra i borghi d’Abruzzo continua su Buongiorno Regione;
novità, curiosità e qualche piccola anticipazione sono sulla pagina
Facebook https://www.facebook.com/peppemillanta, dov’è possibile
saperne di più anche sulla puntata dedicata a Mascioni.

L’Aquila. Associazioni e volontari uniti in favore dei bisognosi

L’AQUILA  Quando  nel  primo pomeriggio  di  ieri,  arrivano  anche  i
ragazzi del gruppo animatori dell’oratorio Salesiano aquilano,
con le  loro felpe rosse,   il  passo cambia,  assume nuovi  colori  e
l’entusiasmo generale  si  amplifica.  Alcuni  di  loro  non  hanno  ancora
afferrato  pienamente  il  motivo,  il  perché  siano  stati  coinvolti  in
questa azione umanitaria, ma una cosa è chiara,  c’è bisogno di aiuto
e quindi bisogna darsi da fare! 
L’Associazione di volontariato “Dona un pasto per la dignità Odv 
coordinata  da  Luigi,  Stefano  e  Carlo,  inarrestabili  “Angeli  della
Solidarietà“,  ha  organizzato  nella  giornata  di  ieri  una  nuova
raccolta  alimentare,  nei  pressi  del  supermercato Carrefour  di  via
Panella all’Aquila, alla quale hanno collaborato anche i volontari di
“MissiOn Amici di San Basilio” e i volontari del “Kiwanis Club
L’Aquila” in favore delle famiglie bisognose assistite dalla Caritas
Parrocchiale di Santa Maria Ausiliatrice dell’Aquila. 
Nella giornata di ieri sono stati raccolti quasi 1400 chilogrammi di
generi alimentari: riso, fette biscottate, latte, zucchero,  farina, olio, 
pasta, legumi, passata di pomodoro,  tonno e tanto altro. 
«Nei giorni scorsi – racconta Luigi Cordeschi  coordinatore dell’Associazione “Dona
un pasto per  la  dignità  Odv”  –  quando  sono  arrivati  a  Fagnano Alto  in
provincia dell’Aquila i  primi cittadini ucraini in fuga, tutte donne e bambini,  ci
siamo attivati  insieme agli  amici  dell’associazione “Magazzino Solidale” e al
sindaco Francesco D’Amore che si è subito adoperato dimostrando una forte
sensibilità e professionalità, per consegnare tutte le scorte di viveri che avevamo
da  parte,  perchè  la  nostra  associazione  –  precisa  Cordeschi-  continuerà  a
collaborare per assistere anche le nostre sorelle e i nostri fratelli ucraini in questo
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momento difficile.»
Il  messaggio  è  chiaro,  quando  arrivano  le  richieste  di  aiuto,  la
macchina della solidarietà si attiva immediatamente, a qualsiasi ora,
in qualsiasi giorno della settimana, senza fare alcuna distinzione,  di
sesso,  di  razza,  di  lingua,  di  religione,  di  opinione  politica,  di
condizioni personali e sociali, perchè ogni singolo uomo ha il diritto,
oltre a essere degno di usufruire di un pasto quotidiano. 
Un grazie doveroso a tutti gli aquilani e non che hanno contribuito
generosamente  alla  raccolta  che  andrà  a  rimpinguare  le  scorte
alimentari per i bisognosi. 

Bocce Abruzzo: si riparte con i Campionati e si guarda al futuro

Gregorio_Gregori

 

Roseto  degli  Abruzzi  (TE),  03.03.22-  Saranno  mesi  in  fermento  i  prossimi  per  il  mondo  bocciofilo  abruzzese.  A  breve
scadranno  le  iscrizioni  per  Campionati  di  Promozione  di  Società  1°,  2°,  3°  categoria  specialità  Raffadella  FIB
(Federazione Italiana Bocce) e saranno diverse le squadre abruzzesi  che parteciperanno. Nei prossimi mesi,  inoltre,
avranno luogo i  Campionati Provinciali e Regionali,  ma si progettano anche ulteriori  manifestazioni. Un calendario
corposo con un buon ventaglio non solo di  carattere regionale ma anche nazionale. In particolare le manifestazioni
Nazionali saranno oltre la decina e comprenderanno l’Alto Livello Major, l’Alto Livello, Sport per tutti ma anche una tappa
del Circuito Prestige che è riservato agli atleti Under 15 e Under 18.

Anche sul  settore giovanile  si  sta  investendo molto  continuando a cercare nuovi Educatori  Sportivi  Scolastici  e
aggiornare con corsi specifici quelli già in organico per offrire sempre dei tecnici di alto profilo. Novità interessanti anche nel
settore paralimpico, con attività presenti a Lanciano, Roseto e Pescara e nel settore femminile con 4 Società (Rosetano,
San Salvo, Vicoli-Civitaquana e Tucceri).
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Scadrà inoltre il prossimo 9 marzo il Bando per le domande di Servizio Civile Universale che vede coinvolta anche la FIB
con un posto disponibile a L’Aquila dedicato ai giovani che desiderano svolgere un’importante esperienza formativa
e professionale. Tutti i progetti hanno una durata di 12 mesi, per un impegno settimanale di 25 ore ed un compenso
mensile di 444,30 €.

La  presentazione  del la  domanda  avviene  esclusivamente  onl ine  tramite  la  piattaforma  dedicata
(domandaonline.serviziocivile.it)  su  cui  sarà  possibile  scegliere  il  progetto  per  cui  partecipare  alla  selezione.

“Si prospettano mesi interessanti su tanti fronti– ha dichiarato il Presidente Regionale FIB Abruzzo Gregorio Gregori–
Abbiamo tanta carne sul fuoco e l’intento è di fare sempre meglio per offrire alternative di sport, divertimento, inclusione e
crescita.  Guardiamo  con  ottimismo  al  futuro  sperando  di  uscire  quanto  prima  e  definitivamente  da  questa  pandemia  e
riprendere le nostre attività al 100%”

 

ISTITUITA LA CONSULTA REGIONALE DI SALUTE MENTALE. Di Caro
(Percorsi):  «Risultato  eccellente,  ora  lavoriamo sul  campo con
l’assessore Verì, i dirigenti e le associazioni»
 

 

 

La giunta abruzzese, con la delibera 108 del 28 febbraio scorso, ha istituito la Consulta regionale di Salute mentale – CRSM –
avente il compito di coadiuvare il Gruppo tecnico.

Uno strumento già previsto dal piano sanitario regionale del 2008/2010 ma mai attivato finora.

Sarà composta dai direttori del dipartimento Sanità; dell’Agenzia Sanitaria Regione Abruzzo (ASR), dei Dipartimenti di Salute
mentale delle ASL regionali, e, tra gli altri, anche dai  legali rappresentanti delle associazioni rappresentative dei bisogni  di
utenti e familiari in ambito di salute mentale: 180 Amici dell’Aquila; Altri Orizzonti Onlus, Cittadinanzattiva Abruzzo
APS, Presidio Ospedaliero Ortona, Cosma, Di.A.Psi Abruzzo, Percorsi.

«Esprimiamo la nostra soddisfazione», esordisce Eugenio Di Caro, presidente dell’associazione Percorsi, «e ringraziamo
l’assessore alla Sanità Nicoletta Verì  per la creazione di questa consulta e per il lavoro svolto con noi in collaborazione con
le organizzazioni sindacali e con i dirigenti regionali. Abbiamo lottato per ottenere questo risultato e siamo contenti. Ora
attendiamo al  più presto un incontro (sperando di  poterlo  fare in  presenza)  nella  sede dell’assessorato,  in  modo da
focalizzare i temi più importanti. Il nostro obiettivo», aggiunge Di Caro, «è mettere insieme i fondi del sociale e della sanità. I
problemi sono tanti, i fondi ci sono e a volte non vengono impiegati con la massima efficienza. Il fulcro degli interventi deve
essere quello di mirare alla residenzialità e alla autonomia delle persone affette da disagi psichici e sono convinto che tutti
noi potremo fare un lavoro corretto, economicamente e socialmente».

La riabilitazione di persone con disagio mentale passa attraverso due fondamentali strumenti: la cura sanitaria medica e
anche, e per certi versi soprattutto, la capacità di reinserire questi soggetti in un tessuto sociale.

La sanità ha bisogno del sociale, e viceversa. Ma il reinserimento nella vita quotidiana avviene, oggi, fondamentalmente con
l’apporto della miriade di associazioni presenti sul territorio a tutela di migliaia di cittadini.

«Il nostro obiettivo», conclude Di Caro, «è dare alle persone la massima capacità di autonomia possibile il che vuol dire dar
loro dignità. Ciò è possibile non solo con i farmaci ma anche con il supporto umano, in modo da rendere il singolo paziente in
grado  di  relazionarsi  con  gli  altri.  Con  la  Consulta  regionale  di  Salute  mentale  questo  risultato  sarà  sempre  più
raggiungibile».
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CONVENZIONE TRA IL MINISTERO DELLA DIFESA E CONFINDUSTRIA
CHIETI PESCARA

Pescara, 1 marzo 2022 – Una convenzione per far incontrare le esigenze di personale delle imprese delle province di Chieti e
Pescara con le professionalità offerte dai militari in congedo è stata firmata questa mattina fra il Comando militare Esercito
“Abruzzo Molise” e Confindustria Chieti Pescara. L’accordo – il terzo in Abruzzo– rientra nel progetto “Sbocchi occupazionali”
per il  sostegno della ricollocazione professionale dei militari  delle forze armate italiane congedati o congedandi senza
demerito. «Esiste una sezione che si occupa della ricollocazione professionale dei militari in congedo nel mondo civile. Il
personale militare ha alti standard di moralità. Sono ragazzi abituati a lavorare in gruppo e tanti hanno operato anche
all’estero» spiega il Colonnello Marco Iovinelli, Comandante del Comando Militare Esercito “Abruzzo Molise”. I dati dei
volontari  in  cerca di  occupazione confluiscono in  un database nazionale  denominato SilDifesa (Sistema informativo lavoro
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difesa),  visionabile  dalle  aziende  accreditate,  che  rende  possibile  l’incontro  tra  domanda  e  offerta  di  lavoro.  L’Esercito,
maggiore “contributore” del comparto difesa – è stato ribadito nella conferenza stampa appena conclusasi nella sede di
Confindustria  in  Via  Raiale  a  Pescara  –  attribuisce  notevole  importanza  all’attuazione  del  progetto  che  accompagna  il
processo di transizione dei volontari congedati e ne promuove la visibilità nel mercato del lavoro. Dall’inizio del 2013 sono
198 i volontari iscritti al progetto “Sbocchi Occupazionali”, nel 2020 hanno trovato impiego 56 iscritti, di cui 7 presso aziende
del settore privato, e nello scorso anno 39, di cui 5 nel settore privato. Il Presidente di Confindustria Chieti Pescara Silvano
Pagliuca ha dichiarato: “Siamo molto onorati di ospitare la firma di questa convenzione oggi, le nostre imprese associate ci
manifestano la  carenza  di  profili  professionali  attualmente  molto  richiesti  dal  mercato  del  lavoro.  Da oggi  potranno avere
accesso alla piattaforma già operativa e costantemente aggiornata del SilDifesa ed effettuare sia in autonomia che assistiti
da  Confindustria  Chieti  Pescara  le  proprie  ricerche  di  figure  professionali  qualificate.  Inoltre,  la  nostra  associazione  tiene
molto alla formazione professionale continua, quindi abbiamo voluto aprire i nostri corsi, sia quelli sulle soft skills che
sull’autoimpiego, a tutti i congedati o congedanti delle forze armate che vorranno aderire”.

Abruzzo. Covid-19: oggi 1135 positivi e 3 deceduti
Coronavirus, sabato 26 febbraio. Oggi in Abruzzo 1135 nuovi positivi (di cui 658 emersi da test antigenico), di età compresa
tra 2 mesi e 93 anni, eseguiti 4340 tamponi molecolari e 8548 test antigenici, 3 deceduti (di età compresa tra 74 e 84 anni,
2 in provincia di Chieti, 1 in provincia di Pescara), 197691 guariti (+9803), 61490 attualmente positivi (-8672), 391 ricoverati
in area medica (-24), 13 in terapia intensiva (-1), 61086 in isolamento domiciliare (-8647). I nuovi positivi sono residenti nelle
province dell’Aquila (262), Chieti (297), Pescara (246), Teramo (297), fuori regione (16),in accertamento (16).(f.f.)

Pescara. Presentazione del progetto “Sbocchi occupazionali” per
il  sostegno  della  ricollocazione  professionale  dei  militari  delle
forze armate italiane congedati o congedandi senza demerito.
Martedì 1° marzo 2022 alle ore 11:00 nella sede di Confindustria Chieti Pescara in Via Raiale 110 bis a Pescara
si  terrà  la  conferenza stampa  per  la  sottoscrizione della  convenzione destinata a  far incontrare le esigenze di
personale delle imprese delle province di Chieti e Pescara con le professionalità offerte dai militari in congedo.

Si tratta del progetto “Sbocchi occupazionali” per il sostegno della ricollocazione professionale dei militari delle forze armate
italiane congedati o congedandi senza demerito.

Illustreranno l’accordo il Colonnello Marco Iovinelli, Comandante del Comando Militare Esercito per l’Abruzzo e il Molise e
Silvano Pagliuca, Presidente di Confindustria Chieti Pescara.

Saranno presenti all’atto della firma per il Comando il Capo Sezione per il sostegno alla ricollocazione professionale, Ten. Col.
f. (alp.) Giovanni Di Baggio e per Confindustria Chieti Pescara il direttore generale Luigi Di Giosaffatte e la coordinatrice
area relazioni istituzionali Laura Federicis.
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